
平成２８年第１回教育委員会会議録 

日時：平成２８年２月４日（木） 

 午後６時開会 

場所：教育委員会室 

 

出席委員   委 員 長  坪 井   守 

       職務代理者  庄 山 昭 子 

       委   員  松 本 昭 彦 

       委   員  滝 澤 多佳子 

       教 育 長  石 川 博 之 

 

出 席 者   教育次長                倉 田 幸 則 

教育事務調整担当参事（兼）教育総務課長 國 分 靖 久 

       学校教育課長              森   昌 彦 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 



坪井委員長 平成２８年第１回教育委員会を開催します。本日の議案の概要説

明をお願いします。 

 

教育次長 それでは、本日の議案の概要でございますが、第１号 平成２７年

度津市一般会計補正予算（第８号）＜教委所管分＞について、１件の議案につ

いて、御審議をお願いします。詳しい内容につきましては、担当課長から説明

させますので、よろしくお願いします。 

 

坪井委員長 本日の議案は、お手元の事項書のとおり、議案第１号の議案１件で

す。議案第１号の議案１件につきましては、津市教育委員会会議規則第１６条第

１項２号に該当するため非公開としたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

各委員 異議なし。 

 

坪井委員長 それでは、議案第１号の議案１件につきましては、非公開と決定し

ます。 

 

議案第１号 平成２７年度津市一般会計補正予算（第８号）＜教委所管分＞に 

ついて 

議案第１号 非公開で開催 

議案第１号 原案可決 

 

 

坪井委員長 それでは、非公開事案の審議に移りたいと思います。会議の冒頭で

決定しましたとおり、ここからは非公開とします。議案第１号、平成２７年度津

市一般会計補正予算（第８号）＜教委所管分＞について、事務局の方から説明を

お願いいたします。 

 

教育総務課長 委員長。 

 

坪井委員長 はい、教育総務課長。 

 

教育総務課長 はい、議案第１号 平成２７年度津市一般会計補正予算（第８号）

＜教委所管分＞につきまして、御説明申し上げます。恐れ入りますが、資料の１

ページをお願いいたします。第１条でございますけれども、歳入歳出予算の総額

から歳入歳出それぞれ２，５５９万４千円を追加し、歳入歳出の総額を１０５億



１，１４７万１千円としようとするものでございます。今回の補正予算はいずれ

も平成２７年人事院勧告に伴いまして、津市職員の給与に関する条例及び津市

一般職の任期付職員の採用等に関する条例につきまして、勤勉手当の支給率、給

料表等の所要の改正を行うことに伴う補正予算でございます。恐れ入りますが、

５ページをお願いいたします。歳出 第１０款 教育費 第１項 教育総務費 

第２目 事務局費は、５５９万７千円の計上で、一般職給の増でございます。次

に第４目 教育研究所費は、１１万９千円の計上で、同じく一般職給の増でござ

います。次に第５目 給食センター費は、５４万４千円の計上で、こちらも一般

職給の増でございます。６ページを御覧ください。こちらも、いずれも一般職給

の増でございますけれども、第２項 小学校費 第１目 学校管理費は、５４５

万４千円の計上で、一般職給の増でございます。第３項 中学校費 第１目 学

校管理費は、１６５万円の計上でございます。続きまして、第４項 幼稚園費 

第１目 幼稚園費は、９００万２千円の計上でございます。７ページを御覧くだ

さい。第５項 社会教育費 第１目 社会教育総務費は、１７８万１千円の計上、

第３目 公民館費は、４０万６千円の計上、第４目 図書館費は、１０４万１千

円の計上でございます。以上で説明を終わらせていただきます。御審査のほど、

よろしくお願い申し上げます。 

 

坪井委員長 説明は以上ですけれども、御質問等ございますでしょうか。 

 

滝澤委員 すみません。 

 

坪井委員長 滝澤委員。 

 

滝澤委員 すみません、理由を聞き漏らしたので、申し訳ないんですが、増加に

なる理由をもう一回よろしいでしょうか。 

 

教育総務課長 平成２７年の人事院勧告に伴いまして、津市職員の給与に関す

る条例、同じく一般職の任期付職員の採用等に関する条例というのがございま

して、それらの勤勉手当の支給率、それから給料表の改正がございまして、それ

に伴う補正予算ということになります。 

 

滝澤委員 はい。 

 

坪井委員長 他どうでしょうか。議案第１号について、原案どおり承認すること

としてよろしいでしょうか。 



 

各委員 異議なし。 

 

坪井委員長 特に御異議ないようですので、議案第１号については原案どおり

承認します。 

 


